



Communiqué National

Communiqué de soutien à nos collègues Guadeloupéens

Depuis plusieurs semaines, nos concitoyens ultra-marins traversent une crise sociale et sanitaire d'envergure. En l'absence de réponse adaptée et immédiate du gouvernement à cette crise profondément ancrée, des actes de violences extrêmes viennent accentuer cette situation.

Ce week-end, les locaux du SPIP de la Guadeloupe ont fait l'objet de graves dégradations.

Nous apportons notre soutien plein et entier à l'ensemble de nos collègues qui assurent au quotidien et malgré les circonstances qui les impactent professionnellement et personnellement, leurs missions de service public.

Il est urgent que le gouvernement prenne les décisions et actes permettant d'apporter sérénité et solution à cette crise avant que la situation échappe à l'ensemble des acteurs au détriment de la population Guadeloupéenne.

Paris, le 1 décembre 2021

Syndicat National de l'Ensemble des Personnels de l'Administration Pénitentiaire

12-14 rue Charles FOURIER - 75013 PARIS

Tel: 07.69.17.78.42 — 07.83.93.41.44

Messagerie : snepap@fsu.fr - Site Internet : <http://snepap.fsu.fr> - Snpap-Fsu sur

